

# Sekundarschule Rümlang-Oberglatt

## Kontakt

### Schulverwaltung

Irene Meier (Leitung)  
Gaby Weiersmüller (Finanzen und Schülerbelange)  
Postfach 324  
Glattalstrasse 131  
8153 Rümlang  
Telefon 043 211 20 90  
schulverwaltung@sekro.ch                      [www.sekro.ch](http://www.sekro.ch)

### Öffnungszeiten:

Montag	08:30 - 11:30	14:00 - 16:00
Dienstag	geschlossen	14:00 - 18:00
Mittwoch	08:30 - 11:30	geschlossen
Donnerstag	08:30 - 11:30	14:00 - 16:00
Freitag	08:30 - 11:30	geschlossen

Termine sind auf Vereinbarung möglich

**Während der Weihnachtsferien bleibt die Schulverwaltung geschlossen.**

### Schulleitung

Rolf Keller  
Postfach 324  
8153 Rümlang  
Telefon 043 211 69 10  
schulleitung@sekro.ch

David Ondraschek  
Postfach 324  
8153 Rümlang  
043 211 69 11  
david.ondraschek@sekro.ch

### Schulsozialarbeit

Rafael Giamara  
Postfach 331  
8153 Rümlang  
Telefon 079 792 97 96  
ssa@sekro.ch

Patricia Rütten  
Postfach 331  
8153 Rümlang  
079 908 76 84  
patricia.ruetten@sekro.ch

### Elternrat

[www.elternrat-ruemlang.ch](http://www.elternrat-ruemlang.ch)  
info@elternrat-ruemlang.ch

### Die nächsten Termine

22.12.2016	Schulsilvester 19.00 bis 24.00
26.12. bis	
06.01.2017	Weihnachtsferien

## Chico Freeman an der Sek Rümlang-Oberglatt!



Der Weltstar aus Chicago spielte als Saxophonist jahrelang in den Live-Bands von Michael Jackson, Phil Collins, Sting, James Brown und anderen Showgrössen. Vergangene Woche führte Chico Freeman zusammen mit dem Perkussionisten Reto Weber alle 1. Klässler durch eine spannende, abwechslungsreiche amerikanische Schulstunde und löste mit seiner witzigen Art grosse Begeisterung aus.

Selbstverständlich führte er in Englisch durch die Musiklektion, was für die Jugendlichen, die schon seit der Unterstufe diese Sprache lernen, überhaupt kein Problem war.

Chico Freeman berichtete über die Geschichte des Instruments, erklärte den Aufbau des Tenorsaxophons und stellte die weiteren Stimmlagen vom Sopranino bis zum Subkontrabass vor. Dazwischen kamen die Schülerinnen und Schüler immer wieder in den Genuss von Soli des Künstlers oder Improvisationen mit dem Schlagzeuger Reto Weber.

Grosses Erstaunen löste Chico Freeman aus, als er 3 Minuten lang durchspielte, ohne sichtbar Atem zu holen. Dies ist möglich durch die sogenannte Zirkularatmung: Man bläst dabei Luft ins Mundstück des Instruments, während man gleichzeitig durch die Nase einatmet.

Chico Freeman ist nicht nur ein brillanter Musiker, sondern auch ein begabter Unterhalter, der mit seiner humorvollen Art rasch einen guten Draht zu den Jugendlichen fand und es ausgezeichnet verstand, sie für Musikstile zu interessieren, die nicht ihren üblichen Hörgewohnheiten und Vorlieben entsprechen. Mit leuchtenden Gesichtern standen etliche Schüler nach dieser tollen Schulstunde – was in Zeiten von Selfies selten geworden ist – um ein Autogramm an.

### Einige Stimmen

*„Chico Freeman war sehr witzig und konnte sehr gut Saxophon spielen. Ich fand es sehr gut. Mich hat es überrascht, dass er so sympathisch ist.“* Julian

*„Ich fand es toll, dass Chico Freeman uns viel Interessantes über das Saxophon erzählt hat, weil ich dieses Instrument auch einmal spielen lernen möchte. Das Konzert fand ich toll, weil wir viel gelacht haben. Mein Highlight war vor allen, als der Künstler musizierend im Raum herumgegangen ist und ein paar lustige Sachen gemacht hat.“* Viviana

*„Überrascht war ich, dass es soooooo grosse Saxophone gibt.“* Raphael

„Mir hat es sehr gefallen, weil Chico Freeman eine sehr lockere Stimmung erzeugte. Lustig war, als er sich auf die Knie von unserer Lehrerin setzte und dort weiterspielte. Und beeindruckt hat er mich, als er 3 Minuten durchspielte, ohne Luft zu schnappen.“ Serkan

„Mir hat das Konzert sehr gefallen. Vor allem, als er durch die Reihen gewandert ist. Das war am besten!“ Alivia

„Mir hat es gefallen, weil Chico Freeman Amerikaner ist und ich selber Halbamerikaner bin und Musik gern habe.“ Ken

„Lustig war, als er versuchte, dem Schlagzeuger Deutsch nachzusprechen. Wir haben viel gelacht dabei und er mit uns.“ Loreen

„Ich habe gelernt, wie die Einzelteile des Tenorsaxophons und die übrigen Saxophone heißen und dass es 8 Stimmlagen von ihnen gibt.“ Milena

„Ich liebe seinen Humor!“ Alisa

„Das Konzert war sehr schön und ich konnte mich einige Male richtig entspannen.“ Kika

„Beeindruckt hat mich, dass er 4 Jahre mit Michael Jackson gespielt hat. Und dass er aus Chicago zu uns nach Rümlang kommt.“ Ronja

„Obwohl Chico Freeman bereits ein gewisses Alter hat, war er lustig wie ein Jugendlicher.“ Isabel

